

Osorninos y chilotes concurren masivamente a las urnas este sábado

Durante el primer día de los comicios, en la provincia de Osorno se reportó una participación ciudadana del 60% del padrón electoral. En total, fueron 48 los locales habilitados para sufragar, distribuidos en las comunas de Purranque (6), Río Negro (3), San Pablo (4), San Juan de la Costa (3), Puerto Octay (3), Puyehue (3) y Osorno (26). En estos lugares funcionaron 570 mesas escrutadoras, las cuales estaban constituidas pasadas

las 09:00 horas para recibir a más de 217 mil personas habilitadas en el padrón electoral validado por el Servicio Electoral (Servel).

Las familias que viven en áreas aisladas aprovecharon desde muy temprano los más de 120 servicios de transporte público habilitados especialmente para facilitar su movilización, a los que se sumaron también residentes de zonas cercanas. Esto generó que, especialmente al mediodía, se

formaran largas filas en los locales de votación.

En todos los locales de la provincia, las mesas se constituyeron al 100% pasadas las 9, con la llegada de todos los vocales necesarios (mínimo 3 por mesa). Esto permitió que los usuarios que esperaban desde las 8 horas pudieran sufragar.

CHILOÉ

A las 10.10 horas de ayer se instaló en Quellón la última mesa para completar el 100% pro-

vincial. Así lo detalló el delegado presidencial de Chiloé, Marcelo Malagueño, destacando el espíritu cívico de la jornada.

“La ciudadanía masivamente se volcó a los locales de votación para emitir su sufragio. Todo estuvo tranquilo, sin incidentes ni accidentes. Sólo se observó alguna demora en la mañana en la constitución de algunas mesas en Queilen y Quellón”, advirtió.

Asimismo, el personero explicó que “la única situación

compleja fue en materia de salud, luego que una mujer de 51 años en (la Escuela) Pudeto (de Ancud) sufriera una descompensación de la epilepsia que padece. Sin embargo, fue rápidamente atendida”.

Igualmente, el representante del Ejecutivo sostuvo que “los 146 recorridos contratados gratuitos para la provincia, operaron con normalidad, lo que esperamos se mantenga mañana (hoy)”.

Junto con especificar que

las urnas con los votos quedaron ayer bajo resguardo y selladas, “con protección de las Fuerzas Armadas” en salas de custodia.

Graciana Muñoz, delegada del Liceo Bicentenario de Quemchi, agregó que “el proceso fue normal, ya desde las 8 de la mañana estaban todas las mesas funcionando. Quienes más han llegado son las personas de las islas y del campo porque son quienes salen más temprano de sus casas”. 